
Sutri,  il  fotografo  Enrico
Barbini  racconta  il  suo
viaggio tra I Nenets

SUTRI ( Viterbo) – “Le renne sono la nostra casa, il nostro
cibo, il nostro calore, i nostri mezzi di trasporto e il
nostro  futuro.  La  terra  è  tutto  per  noi.  Tutto  …”.  Così
parlano i Nenets, abitanti della tundra siberiana oltre il
circolo polare artico. Sono gli unici abitanti della penisola
Yamal – che nella lingua locale significa “fine del mondo” –
caratterizzata da un suolo permanentemente ghiacciato e da una
natura dura, ostile.

A  raccontare  al  Caffè  letterario  di  Colle  Diana  questa
meravigliosa ed interessante esperienza il fotografo Enrico
Barbini,  che  di  recente  ha  fatto  un  viaggio  in  quelle
latitudini ed ha conosciuto da vicino I Nenets. L’appuntamento
è per domenica 12 gennaio, alle ore 17,30.

Popolazione nomade che vive unicamente dell’allevamento delle
renne, i Nenets si spostano frequentemente durante l’anno,
sempre  alla  ricerca  di  nuovi  pascoli  per  i  loro  animali.
Pascoli  costituiti  quasi  esclusivamente  da  licheni  che  le
renne trovano scavando sotto la neve con il muso o le zampe
anteriori.

Durante l’inverno i loro accampamenti sono insediati nella
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parte meridionale della penisola Yamal per sottrarsi, almeno
in  parte,  alle  condizioni  ancora  più  rigide  dell’inverno
artico che anche qui si fa comunque sentire, con temperature
che raggiungono spesso i -40° e con bufere di neve che rendono
particolarmente  difficili  gli  spostamenti  e  le  normali
attività quotidiane.

Sono  organizzati  secondo  i  paradigmi  della  società
tradizionale  con  suddivisione  dei  compiti  per  sessi.  Alle
donne  spetta  la  gestione  delle  tende  (i  “chum”)  la
preparazione del cibo e l’accudimento dei bambini. Gli uomini
si  occupano  delle  mandrie  di  renne,  della  pesca  e  della
caccia,  quando  necessaria  come  forma  di  sussistenza
integrativa.  Così  da  sempre.  Con  poche  concessioni  alle
modernità.

Enrico Barbini, laureato in scienze sociologiche, inizia a
dedicarsi alla fotografia nel 1989 con una reflex a pellicola.
La  sua  formazione,  inizialmente  autodidatta,  nel  tempo  è
proseguita con frequenza di corsi avanzati e specialistici,
presso qualificate scuole di fotografia. Negli anni ha preso
parte a diversi workshop tematici con importanti ed autorevoli
esponenti  della  fotografia  italiana  ed  internazionale.  Ha
esposto  in  mostre  personali  e  collettive  e  partecipato  a
numerosi concorsi fotografici vincendo più volte e con buone
affermazioni in genere. Molte sue fotografie e articoli di
reportage sono state pubblicate sia in Italia che all’estero e
in  particolare  sulle  più  diffuse  e  importanti  riviste
fotografiche  italiane  quali  “Fotografare”,  “Fotografia
REFLEX”,  “Digital  Photographer”  o  in  autorevoli  siti  come
National Geographic e Nikon Italia. Da alcuni anni si dedica
soprattutto  ai  reportage  di  viaggio  e  foto  di  natura  e
paesaggio.

Appuntamento alle 17.30 in via di Ronciglione Km 2800 – Sutri
– presso il Centro Sportivo Colle Diana. Ingresso libero.



Montalto  di  Castro,  Mazzoni
(Pd): “Bisogna rimboccarci le
mani  per  evitare
licenziamenti e fornire un 
futuro concreto a  fondazione
Vulci”
MONTALTO DI CASTRO (Viterbo)- Riceviamo da Quinto Mazzoni,
segretario  del  Circolo  PD  di  Montalto  di  Castro  e  Pescia
Romana  Non  è  il  momento  delle  polemiche!   Nel  clima  di
instabilità e confusione amministrativa che ci sta travolgendo
in questo ultimo periodo i cittadini non hanno bisogno di
allarmismi!”
Ho adottato la scelta di un silenzio mediatico riguardo a
situazioni molto delicate su cui si discute in questi ultimi
giorni. Voglio informare le tante persone che chiedono, a me
ed  a  tutti  i  componenti  del  gruppo  che  rappresento,
chiarimenti in merito a queste gravi situazioni che riguardano
la  nostra  gestione  amministrativa,  che  abbiamo  scelto  una
strada diversa da quella della denuncia dei fatti accaduti e
che si susseguono sui giornali e sui social, allo scopo di
evitare un terrorismo politico in questa fase così delicata,
in cui le certezze sono poche e gli allarmismi tanti.
Per quanto abbiamo deciso di lavorare a testa bassa per una
risoluzione degli stessi che non sia temporanea, ma porti
garanzie a lungo termine, come per Fondazione Vulci,  dove,
perché tutto si sistemi, stiamo spingendo perché la Regione,
nelle figure dei nostri rappresentanti politici, entri a far
parte della Fondazione stessa, così da garantire un supporto
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monitorato  e  costante.  Per  quanto  riguarda  le  altre
partecipate  ,come  Multiservizi,  invece,  speriamo  vivamente,
anche  con  la  nostra  collaborazione,  che  i  licenziamenti
vengano revocati.
Stiamo guardando anche altrove, e ci stiamo muovendo anche su
altri aspetti non finiti sulla stampa. Infatti i nostri occhi
volgono lo sguardo anche sulla centrale Enel dove nessuna
ditta locale è impegnata nel lavoro che si sta svolgendo in
questi tempi, così come nessuna risorsa del paese, e stiamo
perciò  cercando  soluzioni  di  intervento  perché  si  creino
opportunità di lavoro per gli appartenenti al territorio e non
solo per gli esterni, una scelta questa adottata fin ora che
oltre che non ci spieghiamo non condividiamo affatto, anche in
funzione dei nuovi lavori previsti in via di una riconversione
annunciata.
Per  quanto  chiarito,  dato  il  momento  difficile  che  sta
attraversando il nostro paese, non intendiamo infierire, ma
adottare  quel  modo  di  intendere  la  politica  che  ci
contraddistingue e che noi chiamiamo la “politica del fare”.
Questa  volta  non  va  puntato  il  dito  nella  speranza  che
qualcuno sistemi, ma, a nostro umile parere vanno rimboccare
le maniche per evitare licenziamenti e fornire un  futuro
concreto a  fondazione Vulci.
Quando  si  perde  in  futuro  non  c’è  tempo  da  perdere  in
comunicati  che  allarmano  ancora  di  più  i  cittadini  di  un
comune in crisi, bisogna darsi da fare!”.

 

Cristiani  nella  storia  da
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protagonisti  Auditorium
“Mons. Doebbing” – Nepi ore
20.30  dal  9  gennaio  al  5
marzo  2020  Otto  serate  per
rifletterci
NEPI  (Viterbo)  –  Cristiani  nella  storia  da  protagonisti
Auditorium “Mons. Doebbing” è l’evento che si terrà a Nepi,
alle ore 20.30, dal 9 gennaio al 5 marzo 2020. Otto serate per
rifletterci.  In  queste  otto  serate  culturali,  religiose  e
pastorali,  si  alterneranno  oltre  al  Vescovo  diocesano,
Monsignor Romano Rossi, Sacerdoti e Docenti universitari, che
tratteranno temi come: “I Cristiani nella storia come il sale
della terra”, “Vocazione infinita e responsabilità storiche”,
“Oltre  l’individualismo,  la  sfida  della  cura  e  della
responsabilità”,  “Per  una  ecologia  integrale”,  “Esperienza
spirituale e impegno politico dei cristiani”, “Primato del
bene  comune”,  Profili  di  cristiani  in  politica”,
“Testimonianza e/o presenza dei cristiani in politica in epoca
di pluralismo e di laicità”.
Quale rapporto si può cogliere tra Chiesa e società civile in
questo  tempo  della  «globalizzazione»,  nell’ora  della
percezione  sempre  più  diffusa  del  mondo  come  «villaggio
globale?». Come si collocano oggi i cristiani nella società?
Alla Chiesa è chiesto di stare nel mondo, nel pieno degli
impegni  e  delle  problematiche,  con  umiltà  e  intelligenza,
senza pregiudizi né atteggiamenti ideologici, e senza logiche
di inimicizia, nel cercare vie di uguaglianza dei diritti e
della  dignità  delle  persone,  uguaglianza  economica,
uguaglianza  di  tutti  i  cittadini,  a  qualunque  fede
appartengano. Sono interrogativi a cui i relatori cercheranno
di rispondere con le loro competenze acquisite nel tempo e
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nella vita di cristiani nella loro fedeltà al Vangelo e di
studiosi portando sempre un messaggio profetico, un messaggio
per l’uomo.

La Chiesa continua e sviluppa nella Storia la missione di
Cristo,  sostenuta  dallo  Spirito  Santo.  Nella  storia  della
Chiesa è presente un forte intreccio tra il divino e l’umano.
È indubbio che il cristianesimo, fin dal suo sorgere, abbia
introdotto una radicale originalità nei rapporti tra religione
e  società,  tra  appartenenza  religiosa  e  appartenenza  alla
polis. Quando Gesù ha insegnato che occorre «rendere a Cesare
quello che è di Cesare e a Dio quello che è di Dio» (Mc 12, 17
e par.), è stata affermata una distinzione tra potere politico
ed  evento  cristiano  capace  di  scuotere  in  profondità  i
rapporti sociali e la vita della collettività.
La Chiesa continua a mantenere la presenza di Cristo nella
storia umana. Essa obbedisce al Mandato Apostolico, proferito
da  Gesù  prima  di  ascendere  al  Cielo:  “Andate  dunque  e
ammaestrate tutte le nazioni, battezzandole nel nome del Padre
e  del  Figlio  e  dello  Spirito  Santo,  insegnando  loro  ad
osservare tutto ciò che vi ho comandato. Ecco, io sono con voi
tutti i giorni, fino alla fine del mondo” (Mt 28,19-20). Nella
storia  della  Chiesa  si  trova  dunque  un  intreccio  a  volte
difficilmente scindibile tra il divino e l’umano.

Pd  di  Civita  Castellana
aderisce  all’iniziativa  del
18  gennaio  contro  l’aumento
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delle tariffe idriche
CIVITA  CASTELLANA  (Viterbo)  –  Il  circolo  del  Partito
Democratico di Civita Castellana aderisce all’iniziativa del
18 gennaio in Piazza Matteotti contro l’aumento delle tariffe
idriche. Infatti, lo scorso 30 dicembre, durante l’assemblea
dei soci TALETE, il sindaco Caprioli ha votato favorevolmente
all’aumento del 46% delle tariffe in 5 anni, vale a dire il 9%
l’anno, con addirittura il 2,8 retroattivo per gli anni 2018 e
2019. Il 5 dicembre, quando si è tenuto il consiglio comunale
straordinario e aperto, però, è stata approvata all’unanimità
una mozione che impegnava il primo cittadino a votare no ad
ogni aumento delle bollette. Quindi L’amministrazione non solo
incrementa  la  tariffa  dell’acqua,  ma  viola  in  maniera
inaccettabile  una  decisione  del  Consiglio  Comunale,  non
rispettando il volere di un’istituzione e quindi di tutti i
cittadini che lì sono rappresentati. Si tratta di due fatti
molto  gravi,  che  non  possono  essere  tollerati.  Per  tutti
questi motivi  il PD chiederà un’assunzione di responsabilità
a tutta l’amministrazione Caprioli, e soprattutto al Sindaco
che in 6 mesi ha dimostrato di non essere all’altezza del
compito. Perché un sindaco non dovrebbe comportarsi come un
manager  di  un’azienda  privata,  ma  come  un  buon  padre  di
famiglia. Sarà interessante capire se il capogruppo Sebastiani
e il Presidente Del Consiglio Valerio Turchetti, dopo aver più
volte minacciato il sindaco di sfiducia in caso di un mancato
rispetto  del  Consiglio  Comunale,  passeranno  davvero  “dalle
parole ai fatti”.

Perciò per l’importanza di quanto accaduto invitiamo tutti
alla manifestazione del 18/11, dalle ore 10:00 alle 12:30 in
piazza Matteotti.

Il Circolo PD Civita Castellana;
Il Segretario, Mattia Catalani.
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Acquapendente,  il  consiglio
dei giovani ha effettuato il
resoconto 2019

ACQUAPENDENTE  (Viterbo)  –  Durante  un  incontro  con  la
popolazione,  il  Consiglio  dei  Giovani  di  Acquapendente
presieduto da Federico Bacchi ha effettuato il resoconto anno
2019:  “   Questi  primi  9  mesi  di  Consiglio  Comunale  dei
Giovani”, è stato sottolineato, “ ci hanno visti impegnati su
diversi fronti: abbiamo partecipato a manifestazioni già ben
radicate  nella  nostra  comunità  ma  abbiamo  anche  apportato
qualche piccola novità. Abbiamo iniziato l’estate collaborando
con gli organizzatori di Urban Vision e contiamo di rinnovare
questa collaborazione anche nei mesi a venire. Siamo riusciti
a coinvolgere altri giovani della nostra fascia d’età nella
gestione di uno stand gastronomico durante il Viaggio nella
Civiltà  Contadina  e  Artigiana  e  abbiamo  dimostrato  alla
cittadinanza che le energie positive ci sono e chiedono solo
di  trovare  spazio.  Tra  questi  due  eventi  ormai  ben  noti,
abbiamo organizzato una giornata dedicata alla raccolta dei
rifiuti  nelle  strade  rurali  del  nostro  comune.  La  buona
partecipazione è segno evidente che c’è sensibilità al tema ma
abbiamo intenzione di dare seguito a questo tipo di iniziative
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perché  è  evidente  anche  che  sia  necessario  uno  sforzo  e
un’attenzione maggiore da parte di tutti. Abbiamo concluso la
stagione  estiva  con  un’altra  novità:  il  Veglione  Closing
Summer. Un evento che ha riscosso successo e che, soprattutto,
ha segnato una piacevole collaborazione con la Pro Loco e con
un gruppo di ragazzi che ha proposto l’iniziativa e non si è
tirato  indietro  nel  momento  di  darsi  da  fare.  Infine,
l’iniziativa  di  cui  andiamo  più  fieri:  la  consegna  delle
bottigliette di alluminio agli alunni della scuola primaria.
E, a proposito, a breve vi annunceremo una novità… In sintesi,
pensiamo di aver seminato molto nel 2019. Adesso starà a noi
fare in modo che il 2020 sia l’anno in cui far germogliare
questi semi!

 

 

 

Montalto,  Corniglia  (M5S):
“Lavorare senza essere pagati
è inaccettabile”

MONTALTO  DI  CASTRO  (Viterbo)  –  Riceviamo  da  Corniglia
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Francesco, consigliere comunale M5stelle Montalto di Castro, e
pubblichiamo.

“Ho avuto un cordiale colloquio con un rappresentante del
Consiglio di Amministrazione della Fondazione Vulci che mi ha
confermato il ritardo nel pagamento degli stipendi di ottobre,
novembre e dicembre 2019.

Lavorare senza essere pagati è inaccettabile.

Stando  alla  documentazione  che  mi  è  stata  inviata
probabilmente il pagamento dovrebbe avvenire il 15 gennaio.
Infatti in quel giorno dovrebbe essere liquidata la prima
parte del contributo annuo 2020 ripristinato recentemente a
650000  euro.  Anticipando  la  scadenza  regolare  che  da
convenzione è meta febbraio. Sempre che ciò possa avvenire
visti gli ultimi sviluppi politici del nostro Comune con le
dimissioni dell’assessore al bilancio.

La situazione di scarsa liquidità finanziaria si aggiunge alla
rinegoziazione delle linee di credito che Fondazione ha con il
suo istituto bancario di riferimento.

Eppure il 29 novembre in consiglio comunale la maggioranza si
è  votata  da  sola  la  bozza  della  nuova  convenzione  tra
Fondazione, Regione Lazio e Ministero. Non una parola è stata
detta in commissione sulla situazione della Fondazione, né
tantomeno sul mancato pagamento degli stipendi che a quella
data erano già due.

Trovo tutto questo inaccettabile, non è possibile chiedere a
chi fa l’opposizione di essere responsabile, propositivo e
collaborativo quando per primi non lo si è e si tacciono
problemi serissimi che richiederebbero soluzioni super partes.

Resta il fatto che si rende necessario un controllo sulla
gestione di Fondazione e sulle prospettive future del Parco di
Vulci,



accantonando  la  solita  favola  dei  crocieristi  propinataci
dalla maggioranza.

Da parte mia con i nostri consiglieri regionali faremo il
possibile per favorire l’ingresso della Regione Lazio nella
compagine sociale di Fondazione.

Vediamo  di  passare  dalle  troppe  parole  della  vecchia
presidenza  ai  fatti  concreti.”

Villa  San  Giovanni,  grande
successo per la Rievocazione
vivente  della  Natività  e
dell’Epifania:  “E  nel  cielo
apparve una stella…”

di MICAELA MERLINO – VILLA SAN GIOVANNI IN TUSCIA (Viterbo) –
Grande successo per la Rievocazione vivente della Natività e
dell’Epifania dal titolo “E nel cielo apparve una stella…”,
che si è svolta a Villa San Giovanni in Tuscia Domenica 5
Gennaio,  all’interno  della  splendida  chiesa  seicentesca  di
Santa Maria della Neve.
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Nato inizialmente da un’idea di
Angelo Capuzzi, l’evento è stato
proposto  e  organizzato
dall’Associazione  Scientifico-
Culturale “Antiqua Tellus-Centro
Studi  Mons.  Simone  Medichini”,
in  collaborazione  con  la
Parrocchia  di  San  Giovanni

Battista, i bambini e le bambine del Catechismo, e il sostegno
dell’Amministrazione Comunale, che ha anche inserito l’evento
nel calendario delle manifestazioni culturali natalizie. Alle
ore 15.00 nella chiesa gremita di pubblico ha avuto inizio lo
spettacolo,  al  quale  hanno  partecipato,  portando  i  loro
saluti, il Sindaco Dott. Fabio Latini e il Parroco Don Paolo
Canalis.

La rappresentazione si è svolta in due parti principali: nella
prima dopo un breve canto assolo di introduzione eseguito
dalla  scrivente,  ha  avuto  inizio  la  rievocazione  vera  e
propria  della  Natività  di  Gesù  Bambino  nella  grotta  di
Betlemme, con ragazzi e bambini che hanno interpretato i ruoli
di Maria, Giuseppe, i pastori e gli Angeli,  tutti abbigliati
con i tipici costumi dell’epoca. Poi è stata la volta dei Re
Magi, che guidati dalla stella cometa sono arrivati fino alla
capanna di Gesù Bambino e gli hanno offerto i loro preziosi
doni, oro, incenso e mirra.

Tutte  le  scene  sono  state
animate  dalla  voce  narrante
fuoricampo  della  sottoscritta,
recitando  alcuni  brani  del
Vangelo  di  Luca  e  di  Matteo
riguardanti la nascita di Gesù e
il viaggio dei re Magi fino a
Betlemme. Nella seconda parte al
suono di “Tu scendi dalle Stelle” sono entrati in scena i
bambini e le bambine, ed ha avuto inizio la loro esibizione in



coro per dedicare a Gesù alcune tra le più belle canzoni
natalizie. I canti si sono alternati a pezzi musicali suonati
da una piccola orchestra formata da giovanissimi suonatori di
chitarra, violino e flauti. I bambini e le bambine hanno poi
dedicato a Gesù alcune poesie piene di sentimento, tra le
quali la più toccante è stata quella di Santa Madre Teresa di
Calcutta sul Natale. Il gran finale dello spettacolo si è
svolto  all’insegna  dell’allegria.  Per  festeggiare  la
tradizionale Befana tutti i bambini hanno sfilato uno accanto
all’altro,  battendo  le  mani  al  suono  della  canzone  “La
chiamano  Befana”,  e  spontaneamente  anche  il  pubblico  ha
partecipato unendosi al battito di mani. La manifestazione si
è  conclusa  con  la  consegna  ai  bambini  degli  Attestati  di
partecipazione, da parte del Sindaco Fabio Latini, del Parroco
Don Paolo Canalis e del Vicepresidente di “Antiqua Tellus”
Angelo  Capuzzi.  Come  Presidente  dell’Associazione  desidero
ringraziare il Sindaco e il Parroco per il loro sostegno,
tutti coloro che hanno collaborato alla realizzazione della
Rievocazione, soprattutto i soci Angelo Capuzzi e Giancarlo
Ventura per l’allestimento scenografico, le luci e le musiche,
Pier Luigi Olivieri e sua figlia Alba, Marcello Caporossi,
Mario  Gasbarri,  Rita  Paccaroni,  le  catechiste  Elvira  e
Rossella,  e  tante  altre  persone  che  a  vario  titolo  hanno
contribuito alla riuscita della manifestazione. Un pensiero
speciale  di  gratitudine  va  soprattutto  ai  bambini  e  alle
bambine che si sono esibiti con grande bravura, spontaneità ed
entusiasmo.

Domenica  esaltante  per  il
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gruppo Corniolo Sas

ACQUAPENDENTE ( Viterbo) – Domenica preepifanica esaltante per
il gruppo Corniolo-Sas. Che vedono realizzato il loro progetto
di solidarietà in favore di una loro componente chiamata a
convivere da alcuni anni con una grave patologia : “Ci uniamo
agli ex compagni di scuola della classe 1972”, sottolineano,
“nel  ringraziare  tutti  coloro  che  hanno  contribuito  alla
donazione a favore di Anna Rita Seri che ha riscosso un grande
successo,  dimostrando  quanto  questa  nostra  concittadina  ci
stia a cuore e quanto affetto ci sia nei suoi confronti. Il
loro contributo è stato utile all’acquisto di una poltrona
relax  che  le  consentirà  di  trascorrere  al  meglio  le  sue
giornate. Ancora grazie di cuore da tutti Noi e da Anna Rita”.

Epifania a Bracciano con il
più  grande  Presepe  Vivente
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d’Italia.  Il  6  gennaio
l’arrivo dei Magi al Castello

BRACCIANO ( Roma) – Terza ed ultima rappresentazione, lunedì 6
gennaio, giorno dell’Epifania, dalle ore 15:00 alle ore 19:00,
per Il Presepio vivente di Bracciano. Alla sua prima edizione,
l’imponente  allestimento  storico  ambientato  nella  Bracciano
del  1481  ha  ottenuto  uno  straordinario  successo  di
partecipazione con decine di recensioni sui media nazionali e
locali, conquistando il primato di Presepio vivente più grande
d’Italia per le centinaia di interpreti e figure storiche che
ne animano la scena e per la fama internazionale del Castello
Odescalchi, richiamando oltre 10mila visitatori nei precedenti
appuntamenti del 26 e del 29 dicembre.

Nel  corso  della  rappresentazione  del  6  gennaio,  alle  ore
17:00, il pubblico potrà assistere all’arrivo dei Re Magi.

Il  Presepio  Vivente  degli  Orsini,  non  è  soltanto  una
straordinaria esperienza immersiva in un’atmosfera densa di
fascino e di magia, un percorso emozionante nella cultura e
nella storia del nostro passato. Per l’occasione, un biglietto
unico dal costo di 7 euro consentirà anche di visitare il
Castello e conoscere i segreti di sei secoli di storia
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delle sue sale e delle sue raccolte.

Uno speciale servizio navetta gratuito collega il parcheggio
del lago al Castello. Per i residenti a Roma, Bracciano è
facilmente  raggiungibile  anche  utilizzando  la  linea
ferroviaria Lazio FL3 che collega il centro della Capitale con
Viterbo. Il Castello dista circa 500 metri dalla stazione
ferroviaria di Bracciano.

Il “Presepio vivente degli Orsini” ha il patrocinio del Comune
di Bracciano ed è realizzato con la Pro Loco Bracciano, in
collaborazione con l’Associazione Commercianti di Bracciano,
Rione Monti Bracciano, Rione Borgo Bracciano, Compagnia del
Castello Bracciano, Contrada Carraiola Canale Monterano.

Biglietto  unico:  ingresso  Presepio  con  visita  al  Museo
Castello Odescalchi € 7,00 – Bambini fino a 10 anni ingresso
gratuito.

 

Montefiascone, a Villa Serena
sconti per i soci Avis

MONTEFIASCONE ( Viterbo) – Siglata la convenzione tra Avis
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Montefiascone  e  l’Ambulatorio  polispecialistico  di  Villa
Serena.  In  questi  giorni,  le  due  importanti  realtà  del
territorio hanno stretto un accordo per lo svolgimento di
prestazioni sanitarie a favore dei soci Avis.

Nello  specifico,  si  tratta  di  tariffe  agevolate  per  gli
aderenti all’associazione dei donatori di sangue della città
per visite mediche ed esami specialistici da effettuare presso
i locali, con ingresso indipendente, situati all’interno di
Villa  Serena.  Il  tutto  nell’ambito  degli  interventi  di
prevenzione,  diagnosi  e  cura  offerti  dall’ambulatorio
polispecialistico.

Una  scontistica  rivolta  agli  avisini  valida  fino  al  31
dicembre  2021,  dove  la  struttura  socio  sanitaria  del
territorio  s’impegna  a  fornire  prestazioni  mediche  come
endocrinologia,  ortopedia  e  traumatologia,  cardiologia,
chirurgia  generale,  utilizzo  di  ecografia  per
l’approfondimento diagnostico, servizi amministrativi relativi
alle prestazioni e il servizio di prenotazione.

“Avis esprime a Villa Serena la propria gratitudine per questa
collaborazione – dichiara il presidente Mauro Marinelli -. 
Una  convenzione  che  va  a  beneficio  degli  iscritti,  un
trattamento  privilegiato  che  prevede  un  consistente  sconto
sulle  tariffe  dei  servizi  medici  di  cui  informeremo  nel
dettaglio  ogni  singolo  socio.  Questa  convenzione  esprime
un’ulteriore attenzione verso i donatori che sono il nostro
patrimonio”.

Maggiori  vantaggi  per  i  soci  Avis,  dunque,  grazie  alla
presenza del poliambulatorio medico di Villa Serena, situato
al  piano  terra  della  struttura  con  ingresso  proprio,
inaugurato ad ottobre scorso e operativo su prenotazione in
regime privatistico per gli utenti esterni alla struttura.
Attività  di  assistenza  specialistica  ed  erogazione  di
prestazioni  aperte  anche  al  pubblico  con  la  presenza  del
personale infermieristico e di medici professionisti.



“Avis  collabora  con  iniziative  e  volontariato  –  afferma
l’amministratrice delegata di Villa Serena, Elisabetta Ferrari
– e questa convenzione stringe ancora di più il rapporto con
questa importante organizzazione che ringraziamo per averci
permesso di inaugurare l’anno nel migliore dei modi. E’ solo
l’inizio, ci piacerebbe infatti convenzionarci  anche con le
altre associazioni e gli enti del territorio che sono già
amici di Villa Serena ed anche a quelli che lo diventeranno.
Come società di proprietà del Comune di Montefiascone vogliamo
essere un punto di riferimento per la comunità:   faremo
sconti sulle tariffe finché sarà possibile  offrendo  nuovi
servizi e cercando sempre di non lasciare  indietro nessuno”.

Insomma, una convenzione dove Villa Serena e Avis perseguono
entrambi finalità di tutela della salute e diffusione della
prevenzione.

A Tarquinia torna “Giocattoli
in  Movimento”,  lunedì  6
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gennaio

TARQUINIA  (  Viterbo)  –  Riceviamo  dal  Movimento  5  Stelle
Tarquinia  e  pubblichiamo:  “Ottimo  successo  dell’iniziativa
Giocattoli in Movimento organizzata a piazza Matteotti nel
pomeriggio di sabato 4 gennaio. Un’iniziativa che intende far
comprendere ai bambini l’importanza del riuso, del riciclo,
della sostenibilità ambientale e della condivisione attraverso
lo scambio di giochi o libri.
Sfortunatamente  l’amministrazione  comunale  non  sembra  aver
gradito l’evento, e dopo averci negato prima la sala Lawrence,
e poi il suolo pubblico a piazza Cavour, ha pensato anche di
mandarci la polizia municipale per farci sgomberare il piccolo
tavolo di giocattoli che avevamo allestito a piazza Matteotti,
nonostante fosse su suolo pubblico regolarmente in concessione
alla vicina attività commerciale.
Fortunatamente siamo riusciti ugualmente a realizzare l’evento
nel piccolo locale privato a nostra disposizione.
Per chi oggi non fosse riuscito a partecipare, abbiamo deciso
di replicare l’iniziativa la mattina del 6 gennaio dalle ore
10,30  alle  ore  12,30,  sempre  nel  locale  sito  a  piazza
Matteotti  n.  13,  davanti  al  Comune.  Vi  aspettiamo!“
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Tarquinia,  Matteo  Moroni:
“Non  ci  sono  ostacoli
insuperabili”

TARQUINIA ( Viterbo) – “Non ci sono ostacoli insuperabili”.
Matteo  Moroni,  testimonial  dell’associazione  SuperAbile
Viterbo, traccia un bilancio dopo i sei mesi trascorsi per un
progetto Erasmus in Norvegia.

“A distanza di qualche giorno dal mio ritorno – spiega il
22enne di Tarquinia -, mi sento pronto a tirare le somme su
questo  viaggio.  Partendo  dall’inizio,  ricordo  che  questa
avventura rappresentava una sfida con me stesso. Non sapevo
bene  cosa  aspettarmi,  ma  avevo  voglia  di  cimentarmi  con
qualcosa di sconosciuto. Nascendo con una disabilità (Sindrome
di Poland, NDR), mi sono indirizzato spesso verso la ricerca
di  una  zona  di  comfort,  ambienti  familiari  e  con  pochi
cambiamenti.  La  vera  svolta  è  arrivata  crescendo,  quando
spostando l’attenzione al di fuori di me stesso, ho iniziato a
voler esplorare questo mondo in cui non esistono barriere.
Sono  partito  evitando  che  fossero  timore  e  incertezza  a
prendere decisioni per me.
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Con il sennò di poi – aggiunge Matteo – posso dire che, se non
avessi lasciato la mia quotidianità per questi mesi, avrei
perso  una  delle  opportunità  migliori  che  mi  siano  mai
capitate. Ho avuto modo di uscire dall’Italia e visitare la
Norvegia ed esserne cittadino, conoscendo molti sprazzi della
cultura locale. Ogni individuo che ho avuto modo di conoscere
approfonditamente si è dimostrato affabile, pronto ad aiutarmi
in ogni evenienza, interessandosi spontaneamente a quella che
è  la  mia  disabilità.  Infatti,  durante  questi  mesi  ho
conosciuto delle persone meravigliose, provenienti da tutta
l’Europa,  che  ora  reputo  amici,  e  che  avranno  sempre  uno
spazio nel mio cuore. Ho quindi stretto legami, imparato e
infine  acquisito  sicurezza  sulle  mie  capacità.  Credo  che
questi siano gli anni migliori per viaggiare e conoscere,
poiché si affronta la vita in modo spensierato, ancora liberi
da  preconcetti  di  ogni  sorta.  Se  si  ha  un  sogno  bisogna
inseguirlo, non devono essere disabilità o paure a bloccarci.
Un  ringraziamento  ai  miei  compagni  dell’associazione
SuperAbile Viterbo per la vicinanza e l’affetto dimostrato in
questi mesi”.

“Siamo noi che ringraziamo Matteo Moroni – puntualizza Alfredo
Boldorini, presidente dell’associazione – non solo per averci
coinvolti in questa sua bellissima esperienza, ma anche per
averci  inviato  riporti  e  testimonianze  sulla  quotidianità
norvegese,  con  un  occhio  relativo  all’inclusione  ed  alla
disabilità, rappresentando nel contempo la nostra associazione
in Norvegia”.

Vetralla,  ultimati  i  lavori
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alla  scuola  materna  in
Località Pietrara
VETRALLA  (  Viterbo)  –  Ultimati  i  lavori  presso  la  scuola
meterna  in  Località  Pietrara  a  Cura  di  Vetralla.  Dopo  la
sostituzione degli infissi usurati con infissi nuovi, si è
provveduto a sostituire la caldaia e a installare nuove luci
con illuminazione a led per il risparmio energetico. La scuola
sarà ora più confortevole e pronta ad accogliere i bambini al
rientro dalle vacanze natalizie, rispondendo ai principi della
sostenibilità energetica delle strutture.

“Piazzola  sul  Brenta  città
dell’inclusione”

BASSANO  ROMANO  (  Viterbo)  –  “Piazzola  sul  Brenta  città
dell’inclusione”.  Positivo  l’incontro  conoscitivo  tra
l’Amministrazione  Comunale,  la  consulta  delle  associazioni
facente capo alla Presidente di CreAttivaMente Abili Ketty
Zecchin e l’associazione SuperAbile Viterbo, in preparazione
del Festival del 22 marzo prossimo, in programma all’ombra di
Villa Contarini. 

Tenuto nella sala consiliare del comune padovano, tra l’altro,
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totalmente  accessibile,  alla  presenza  del  sindaco  Valter
Milani,  dell’assessore  alle  politiche  sociali,  nonché  Vice
Sindaco, Cristina Cavinato ed a quello allo sport Achille
Zambon, l’evento è servito non solo per conoscersi e conoscere
i rispettivi ambiti di lavoro, ma anche per formare una sorta
di gruppo di lavoro in previsione della manifestazione di metà
marzo, organizzata dal sodalizio di Piazzola Sul Brenta.

Folta la rappresentanza: per CreAttivaMente Abili, oltre alla
presidente Ketty Zecchin, erano presenti Marta Marangoni e
Filippo  Gastaldi.  Per  l’Asd  Coco  Loco,  Wheelchair  hockey,
Mattia Ramina, giocatore e dirigente, peraltro recentemente
convocato  in  nazionale.  Per  Total  Dance  Academy,  Sandra
Crescini  maestra  di  danza  e  allieva  Rossella  Cappotto,
danzatrice  con  disabilità  campionessa  di  balli  latini  in
carrozzina, in rappresentanza anche del Petrarca Scherma.

Per il Comitato Melograno, al quale aderiscono Solo per Bene,
La Colonna, Gruppo Il Terraglio, CreAttivaMente Abili, Senior
Veneto, il Presidente Daniele Furlan.

Riccardo Largo presente in veste di rappresentante di ASD
Civitas  Vitae  Sport  Education  della  Fondazione  Opera
Immacolata  Concezione  Onlus.

Presenti inoltre Thomas Prearo, artista disabile, con il papà
Daniele.  Per  l’associazione  SuperAbile  Viterbo  APS  era
presente il presidente Alfredo Boldorini.

“Ringrazio l’Amministrazione comunale di Piazzola sul Brenta –
ha commentato Alfredo Boldorini -, in particolare il sindaco
Valter  Milani,  gli  assessori  Cristina  Cavinato  ed  Achille
Zambon per averci accolto in forma istituzionale nell’aula
consiliare. Un ringraziamento particolare va fatto a Ketty
Zecchin  per  l’organizzazione  della  giornata.  Siamo  molto
felici di aver intrecciato questa collaborazione con tante
associazioni dell’interland padovano, in una provincia, che
sarà la Capitale Europea del Volontariato per l’anno 2020:



questo consentirà da un lato di fare rete in modo concreto
mentre dall’altro consentirà a tutte le realtà di crescere
ancora e farsi apprezzare”.

Capodimonte, lunedì 6 gennaio
la  Befana  arriva  in  piazza
San Carlo

CAPODIMONTE ( Viterbo) – Lunedì 6 gennaio 2020 è in programma
un’altra  iniziativa  proposta  dal  comune  di  Capodimonte  e
realizzata grazie al contributo della regione Lazio rientrante
nel progetto “Le Feste delle Meraviglie”. Infatti, in piazza
San Carlo alle 15.30, è previsto l’arrivo della Befana che
porterà dolcetti ai bambini di Capodimonte con apposizione di
una calza gigante di 10 metri.

L’incontro è finalizzato alla valorizzazione del patrimonio
culturale,  ed  alla  promozione  della  conservazione  delle
tradizioni e degli usi delle comunità locale.

Le attività realizzate sono state avviate l’8 dicembre 2019 e
si concluderanno il 13 gennaio 2020.

nel mese di dicembre sono stati effettuate varie attività tra
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cui  la  predisposizione  degli  addobbi  e  delle  luminarie
natalizie nel centro storico, l’arrivo di babbo natale in
piazza  con  la  distribuzione  di  dolcetti  per  i  bambini.
Quest’anno,  sul  promontorio  in  prossimità  degli  scogli,
inoltre è stata installata una grande stella cometa illuminata
che risulta visibile ai visitatori del lungolago anche da
alcuni chilometri di distanza.

Sono stati organizzati in collaborazione con la Associazione
“Nuova  Pro  Loco”  di  Capodimonte  e  la  rete  di  imprese
“Naturalmente  Capodimonte”  varie  iniziative  quali:

il consueto tradizionale concerto del 7 dicembre presso
la Cascina Farnesiana tenuto dalla corale mons. Fernando
Governatori,  e  replicato  presso  via  Marconi
splendidamente  addobbata;
dal 7 al 22 dicembre la realizzazione di una mostra di
presepi artistici presso la Cascina Farnesiana;
l’effettuazione di una esposizione di lavori natalizi
realizzati  dall’Associazione  “l’ago  di  Capodimonte”
presso la Cascina Farnesiana dal 7 al 22 dicembre;
la presentazione il 15 dicembre di una pubblicazione
concernente il dialetto Capodimontano presso la Cascina
Farnesiana;
la mostra fotografica “Come eravamo” presso la Cascina
Farnesiana dal 15 al 22 dicembre;
la  rappresentazione  artistica  della  natività  (sacra
famiglia);
il laboratorio dei bambini con riciclo materiali usati
presso la Cascina Farnesiana il 7 dicembre;
arrivo di babbo natale il 24 dicembre in via Marconi con
la distribuzione di dolcetti per i bambini;
mentre il 3 gennaio presso la Cascina Farnesiana la
presentazione  del  libro  La  Dama  Bianca  di  Monia  Di
Biagio.
A tali manifestazioni ha collaborato la Parrocchia S.
Maria  Assunta  di  Capodimonte,  ed  a  vario  titolo,



attivamente  anche  altre  associazioni  operanti  nel
territorio.

#iocomproaTarquinia,
inarrestabile  l’iniziativa
social dedicata allo shopping
locale

TARQUINIA ( Viterbo) – Non soltanto regali di Natale: prosegue
infatti l’iniziativa social “Natale a Tarquinia – Shopping!”,
cambiando  il  proprio  nome  in  “#iocomproaTarquinia”.  Anche
passate le feste, dunque, il gruppo Facebook dedicato alle
compere  a  Tarquinia,  nato  dall’idea  di  alcuni  privati
cittadini,  tiene  aperti  i  battenti.  Una  vetrina  virtuale
apolitica dedicata a commercianti, artigiani, produttori e da
oggi  anche  ristoratori,  basata  sulla  convinzione  che
acquistare prodotti a Tarquinia aiuti tutta la città, faccia
bene  all’economia  locale  e  sia  garanzia  di  qualità.  E  di
qualità  ce  n’è  davvero  tanta:  dalle  lussuriose  bottiglie
dell’Enoteca La Velca ai caffè ricercati di Arte e Caffè,
dalle produzioni artistiche dell’Officina Delle Idee ai giochi
di Discolandia, dai golosi dolcetti di Zucchero a Velo alle
profumatissime candele di Profumeria Verde, le ceramiche di
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Anser e l’abbigliamento di In&Out, le morbide trapunte di
Arredo Casa e l’intimo di qualità di Sharand, solo per citarne
alcuni, ma l’elenco di commercianti, artigiani e produttori è
lungo e ricco! L’unica cosa da fare è andare su Facebook,
aprire “#IocomproaTarquinia” e guardare tutte le più belle
proposte degli splendidi commercianti tarquiniesi. Compriamo
locale!

 

Epifania  tarquiniese,
appuntamento  con  il
divertimento, lo sport e la
solidarietà

TARQUINIA ( Viterbo) – Divertimento, aggregazione, sport e
solidarietà:  è  la  tradizionale  ricetta  dell’Epifania
tarquiniese, proposta ormai da oltre 25 anni da Comune di
Tarquinia,  Atletica  ’90  Tarquinia  e  Vigili  del  Fuoco  di
Viterbo – in collaborazione con AEOPC Tarquinia – con “Corri
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per la Befana” e, subito dopo, con la discesa della simpatica
vecchietta dalla torre dell’orologio del palazzo comunale.
Anche questo 6 gennaio piazza Matteotti sarà il centro della
festa, con i bambini da 0 a 12 pronti alla passeggiata non
competitiva lungo il percorso nel centro storico cittadino: un
corteo  colorato  e  divertito,  al  termine  del  quale  ogni
partecipante riceverà in regalo un giocattolo. Ed al lato
ludico  e  divertente  si  abbina,  come  sempre,  un  intento
solidale,  dato  che  il  ricavato  delle  iscrizioni  sarà
interamente  devoluto  in  beneficenza  e,  in  particolare,
all’Ospedale Pediatrico Bambin Gesù. Appuntamento in piazza
Matteotti  alle  10:30  per  le  iscrizioni,  partenza  per  la
passeggiata alle 11:30.
Subito  dopo,  occhi  al  cielo  per  applaudire  e  salutare  la
Befana dei Vigili del Fuoco di Viterbo, che a mezzogiorno
scenderà con la sua scopa dall’orologio del palazzo comunale
per atterrare tra i tanti bambini in attesa.

Acquapendente,  finanziamento
di 430mila euro per la messa
in  sicurezza  delle  vie  ed
aree urbane
ACQUAPENDENTE ( Viterbo) – Nel primo weekend del nuovo anno in
cui si annuncia l’arrivo di finanziamenti per il Centro posta
per  turismo  giovanile  presso  il  casale  Podernovo  Riserva
Naturale Monte Rufeno, per il consolidamento della rupe di
Trevinano  e  per  la  strada  Tregge-Trasecco,   il  Comune  di
Acquapendente vara ufficialmente il programma per la messa in
sicurezza  delle  vie  ed  aree  urbane  del  capoluogo  e  delle
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frazioni per un ammontare complessivo di 430.000 €. Prevista
la manutenzione ordinaria e straordinaria di alcuni tratti
stradali,  sia  interni  ai  centri  abitati  che  periferici,
particolarmente  usurati  e  danneggiati.  Altri  riguardano  il
completamento del Crociale ed il parcheggio a Trevinano, la
realizzazione di un nuovo tratto di fognatura a Torre Alfina
ed infine ad Acquapendente la realizzazione del parcheggio
della  Residenza  Sanitaria  Assistita  San  Giuseppe  e  della
Pineta, la demolizione del lavatoio di Poggio Graziano e la
realizzazione di una piazzetta belvedere, delle stallette di
Porta della Ripa e Porta San Leonardo. Si prevede, inoltre, la
realizzazione di un campo di gioco per i ragazzi ad accesso
libero ed un area dedicata alla sgambatura dei cani nell’Orto
dei Frati a San Francesco, la sistemazione del giardinetto di
Piazza della Costituente con la fornitura di nuovi giochi
anche per i più piccoli e la sistemazione del Parco Pineta con
la sostituzione degli alberi più vecchi. Altri lavori in corso
la messa in sicurezza della Via Francigena, la sistemazione
Campo  Boario,  rifacimento  gradinate  Stadio  Comunale,  nuovo
campo di calcetto, isola ecologica, cimitero.


